



REIT- UND FAHRVEREIN Hünfeld e.V. - Pressetext -



Jahreshauptversammlung Reit- und Fahrverein Hünfeld am 22.03.2013

Der Reit- und Fahrverein blickte im Rahmen seiner Jahreshauptversammlung auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Die Einzelheiten erläuterte der Vorsitzende Dr. Klaus Martin in seinem Rückblick.

Den RFV Hünfeld mit etwa 250 Mitgliedern einer der größten Vereine im Kreisreiterbund Fulda habe unter anderem zwei große Reitturniere, Lehrgänge und einen Osterausritt ausgetragen. Darüber hinaus hob der Vorsitzende die Zusammenarbeit (Heilpädagogisches Reiten) mit der Vinzenz-von-Paul-Schule in Hünfeld sowie Reit- und Voltigierunterricht mit den vereinseigenen Schulpferden hervor. In diesem Zusammenhang habe der RFV Hünfeld mit seinen Jugendlichen beim Jugendcup mit Schulpferden mit einem hervorragenden zweiten Rang abgeschnitten. „Die Nachwuchsarbeit ist ein ganz wichtiger Teil der Vereinsarbeit“ so Martin, der als Gast des Abends Stadtrat Theo Flügel begrüßte. Gerade in Zeiten von Mitgliederrückgängen in den Vereinen bundesweit sei es wichtig, die Basis zu fördern. Sein Lob ging zudem an den gesamten Vorstand, der mit viel Engagement einiges bewirkt habe. Es folgten die Berichte des Geschäftsführers Matthias Pappert, Jugendwartin Sarah Spiegel, Turnierwart Christian Laufer und der Pressewartin Barbara Kiel. Sportwart Uli Hillenbrand ging auf die sportlichen Erfolge seiner Mitglieder ein – Platz eins ging an die Springreiterin Hannah Heinle, die zudem erfolgreichste Reiterin des gesamten Kreisreiterbundes Fulda ist. Ihr folgten Lars Schneemann, Sven Hillenbrand (beide Springen) sowie die Dressurreiterin Martha Grauel auf den vorderen Rängen vor vielen weiteren erfolgreichen Sportlern des RFV Hünfeld. Stadtrat Theo Flügel lobte die gute Jugendarbeit des Vereins und sicherte die Zusammenarbeit der Stadt Hünfeld mit dem Verein auch für die Zukunft zu: „Der Pferdesport ist in der pferdefreundlichen Stadt Hünfeld gut aufgehoben“, so Flügel, der auch die Bedeutung der Vereine für die Gesellschaft hervorhob.

Die Zahlen legte Kassenwart Thomas Stupp vor, die vom Kassenprüfergremium Hanns-Hellmuth Malkmus, Klaus Uth und Thomas Wehner als einwandfrei bestätigt wurden. Nach der Entlastung des Vorstandes gab es noch einen Ausblick auf das kommende Jahr mit einigen sportlichen Höhepunkten: So sind am 20. April ein Inklusionstag mit der Vinzenz-von-Paul-Schule sowie zwei große Reitturniere mit Schwerpunkten Springen, Dressur und Vielseitigkeit in Planung. (be)

Adresse: Zum Haselsee 3, 36088 Hünfeld

Tel.: 06652- 34440 / FAX (online): 0911- 3084436088

Bankkonten: VR Bank NordRhön eG / **BIC**: GENODEF1HUE
IBAN: DE30530612300000011215

Deutsche Reiterliche Vereinigung: 6602412
Landessportbund Hessen: 21017

Sparkasse Hünfeld / **BIC**: HELADEF1FDS
IBAN: DE91530501800070030048

Steuer- Nr.: 018 250 108 93

Gläubiger-ID: DE28ZZZ00000271162

www.rfv-huenfeld.de / info@rfv-huenfeld.de